

**Antrag**

öffentlich

Datum

25.09.2019

Nummer

A0208/19

Absender

**Ortschaftsrat Beyendorf-Sohlen**  
**Ortsbürgermeister Dr. Niko Zenker**

Adressat

Vorsitzender des Stadtrates  
Herr Hoffmann

Gremium

Sitzungstermin

Stadtrat

14.11.2019

Kurztitel

Anbindung von Beyendorf-Sohlen an die neue MVB-Buslinie 66

Beschlussvorschlag:

Der Oberbürgermeister wird gebeten, folgende Anliegen des Ortschaftsrates gegenüber der MVB zu unterstützen:

1. Die Buslinie 66 ist in ihrer Streckenführung und den Taktzeiten so zu gestalten, dass vor allem für Grundschülerinnen und Grundschüler aus Beyendorf-Sohlen die aktuellen bzw. neu zugeordneten Schulstandorte in Reform und Westerhüsen keine Verlängerung der Schulwegzeiten im Vergleich zur aktuellen Situation eintritt. Das betrifft auch insbesondere die Einschulung ab Schuljahr 2020/2021 in Westerhüsen und die durch den Schulumbau der Grundschule Westerhüsen zu erwartende Auslagerung in andere Standorte.
2. Auch bei künftigen möglichen Änderungen der Schuleingangsbezirke ist eine flexible Streckenführung der Linie 66 zu den Schulanfangs- und -endzeiten zu gewährleisten.

Begründung:

Im Rahmen der GWA-Sitzung am 4. September 2019 haben Vertreter der MVB und des Stadtplanungsamtes über den aktuellen Stand zur geplanten Eröffnung der Linie 66 in der Achse Bördepark-Beyendorf-Sohlen-Westerhüsen berichtet. Im Stundentakt wird Beyendorf-Sohlen zu den verkehrüblichen Zeiten der MVB mit Westerhüsen und dem Bördepark verbunden, im Bördepark soll auch der Umstieg in die Umlandlinien erfolgen können. Perspektivisch sollen auch die Bahnhaltdepunkte Beyendorf und Südost direkt angebunden werden. Zur Anbindung an den Schülerverkehr gibt es Überlegungen, dass zu den Schulanfangszeiten die Busse in Nähe an die Grundschule Lindenhof geführt werden, nach Schulschluss ist es aufgrund der unterschiedlichen Zeiten kaum ohne Umstieg in Straßenbahn denkbar, den Bus nach Hause zu erreichen.

Auf Nachfragen der Anwesenden wurde deutlich, dass offenbar die ab nächsten Jahr vorgesehene Einschulung in der Grundschule Westerhüsen offenbar in den bisherigen Planungen überhaupt keine Berücksichtigung gefunden hat. Ebenso wurde Unverständnis geäußert, dass ca. 100 Tage vor dem Start der Buslinie man sich immer nur noch in Abstimmungen mit den Schulbehörden befinde, obwohl die Schulanfangszeiten bereits jetzt feststehen.

Ebenso gab es Kritik, dass keine Aussagen getroffen werden können, wie sich der neue Fahrplan im Vergleich zur aktuellen Linie 659 (Bördebus) darstellt. Die Anwesenden forderten eine zeitnahe Wiederholung der Informationsveranstaltung, wenn der Fahrplan bestätigt ist sowie eine unverzügliche offizielle Information an den Haltestellen, dass ab dem 16.12.2019 eine Übernahme in das MVB-Liniennetz stattfindet.

Dr. Niko Zenker  
Ortsbürgermeister Beyendorf-Sohlen